



Pressemitteilung des FDP-Kreisverbands Cochem-Zell:

FDP stellt Kandidatenliste für den Ortsgemeinderat Treis-Karden auf

Die Freien Demokraten in der Ortsgemeinde Treis-Karden haben auf einer Mitgliederversammlung in Treis-Karden ihre Kandidaten für die anstehende Wahl zum Ortsgemeinderat Treis-Karden gewählt. Der Kreisvorsitzende Jürgen Hoffmann (Sosberg) betonte, die FDP habe in der ablaufenden Legislaturperiode im Ortsgemeinderat Treis-Karden mit ihrem Ratsmitglied Christina Krämer (Treis-Karden) gute Arbeit geleistet. Mit den Freien Demokraten als kritischer, aber auch konstruktiver Stimme der Vernunft sei weiterhin zu rechnen. Dies vor allem angesichts der anstehenden großen Herausforderungen für die Ortsgemeinde Treis-Karden, wie der Verbesserung der Infrastruktur sowie der angespannten Haushaltslage.

„Wir Freie Demokraten wollen die Gemeinden im Kreis Cochem-Zell attraktiv, stark und bürgernah gestalten“ erklärte Christina Krämer. Attraktiv für Jung und Alt, mit einem starken Mittelstand und einer bürgernahen Verwaltung. Von besonderer Bedeutung sei dabei die Sicherung der ärztlichen Versorgung. Des Weiteren fordern die Freien Demokraten Straßenausbaubeiträge abzuschaffen, Glasfaser bis an jede Haustür zu verlegen und umgehend Mobilfunklöcher zu schließen. Außerdem mache sich die FDP für eine bessere finanzielle Ausstattung der Gemeinden durch das Land, den Abbau bürokratischer Hürden für Bürger und Unternehmen und eine stärkere Nutzung von Tourismuspotentialen, etwa durch bessere Vernetzung, stark.

Für die Ortsgemeinderatswahl wählten die Freien Demokraten unter der Leitung von Jürgen Hoffmann folgende Kandidaten: 1. Christina Krämer (Treis-Karden), 2. Peter Krämer (Treis-Karden), 3. Gerd Bleser (Treis-Karden).